

Kirche in 1Live | 09.02.2023 floatend Uhr | Jan Primke

Krieg ist scheiße

Es gibt nicht immer schwarz – weiß. Richtig und falsch. Gut und Böse. Ist mir klar. Und trotzdem hilft mir so eine kleine Einordnung wie die folgende, um meine Prioritäten zu ordnen:

Krieg ist scheiße.
Frieden ist gut.

Hassen ist schlecht
Lieben ist gut.

Hungersnot ist katastrophal.
Dass alle Menschen auf der Welt genug zu essen haben ist gut.

Lügen ist suboptimal.
Ehrlich sein ist gut.

Streiten ist oft niveaulos.
Versöhnung ist gut.

Ausgrenzen ist jämmerlich.
Menschen Teil der Gemeinschaft sein lassen ist gut.

Egoismus ist meistens fürchterlich.
Jemand anderes sehen, helfen und teilen ist gut.

Alles als selbstverständlich ansehen ist geringschätzig.
Dankbar sein für das, was einem geschenkt wird - ist gut.

Aber vor allem:
Krieg ist Scheiße.
Frieden ist gut.

Sprecher: Jan Primke

Redaktion: Daniel Schneider